



A la ceremonia de culminación asistieron el Embajador de China en el Perú, Jia Guide; el Gobernador Regional de Ica, Fernando Cillóniz; el ministro de Energía y Minas, Francisco Ísmodes; el Sub Gerente General de Shougang Corporation, Han Qing; y el presidente del directorio y gerente general de Shougang Hierro Perú, Kong Aimin.



Este último señaló que gracias a la inversión de Shougang Hierro Perú la economía se ha visto beneficiada. “Hace dos días hemos celebrado el 197 aniversario de la Independencia del Perú. Como un regalo de cumpleaños, estamos reunidos aquí para celebrar a lo grande esta culminación de nuestro proyecto de ampliación para beneficio del país”.

Kong Aimin agregó que la Planta Desalinizadora, una de las más modernas del mundo, y la Planta de Beneficio. “En 1993 esta empresa registró una producción de dos a tres millones de toneladas; a fines del año 2017 llegó a 13,41 millones de toneladas. Una muestra del trabajo en equipo que, además, generó más de 500 puestos de trabajo directos e indirectos en la región”, indicó.

